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 Data da Sessão : 29 de setembro de 2021 

                                               Início da sessão: 14:30 horas 

                                               Términus da Sessão: 15:00 horas 

 

A respectiva ordem de trabalhos fica arquivada em pasta anexa à presente acta. 

 

Membros da Câmara Municipal de Mação presentes na sessão: 

 

Presidente: Vasco António Mendonça Sequeira Estrela 

 

Vereadores: 

Nuno Manuel Pedro Barreta 

            Vasco Rodrigo da Silva Marques 

            Margarida Isabel de Matos Lopes 

 
 

 

Faltas Justificadas: António José Martins Louro 

 

 

 

 

Responsável pela elaboração da acta: 

Nome: Maria Manuela Martins Filipe 

Cargo: Assistente Técnico  
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Câmara Municipal de Mação 
 

Acta N.º 18 / 2021 
29 de setembro de 2021 

 
---------------------------------------------LOCAL--------------------------------------------------------------- 

Sala de reuniões da Câmara Municipal, no Edifício dos Paços do Concelho. 

---------------------------------------------INICIO---------------------------------------------------------------- 

14:30 horas. Verificada a existência de quórum, o Sr. Presidente declarou aberta a 

reunião. 

-----------------------------------------JUSTIFICAÇÃO DE FALTAS------------------------------------- 

O Sr. Presidente informou que o Sr. Vereador António Louro não pode estar presente na 

reunião pois encontra-se no uso legal de férias, pelo que se considerou justificada a sua 

falta nesta reunião. 

------------------------------------------ORDEM DE TRABALHOS----------------------------------------- 

A Ordem de Trabalhos desta reunião é a seguinte: 

1) Aprovação da acta da reunião anterior; 

2) Apreciação de correspondência recebida e respetivas deliberações, quando 

necessárias; 

3) Outros assuntos 

-------------------------------PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA---------------------------------- 

----------------------------------SR PRESIDENTE DA CÂMARA----------------------------------------- 

FINAL DE MANDATO 

O Sr. Presidente referiu que esta é a última reunião deste mandato e, nesse sentido, 

deixa uma palavra de agradecimento pela colaboração que todos os Vereadores deram 

para que a Câmara desenvolvesse a sua atividade e, apresentou, em seu nome pessoal 

um pedido de desculpas por alguma palavra ou alguma atitude que tenha sido menos 

correta da sua parte pois não foi em termos pessoais nem intencional. Mais referiu que, 

na sua opinião, foi desenvolvido um bom trabalho e foi esse também o pensamento da 

população do Concelho de Mação que, de uma forma inequívoca, renovou a maioria que 

lhes tinha dado, portanto, respeito grande por aqueles que foram adversários no dia 26 

de setembro, a partir do acto eleitoral deixaram de ser adversários, são pessoas que, 

seguramente irão trabalhar em prol do Concelho. 

INSTALAÇÃO DA CÂMARA 
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O Sr. Presidente referiu que, relativamente à instalação da Câmara para o novo 

mandato, ainda não existe uma data fechada, estão a ser ponderadas algumas 

questões, mas a mesma decorrerá certamente a meados do mês de outubro, mesmo 

porque, de acordo com a legislação, a mesma terá de ocorrer entre 12 e 17 de outubro e 

é marcada pelo Sr. Presidente da Assembleia Municipal cessante. 

FILARMÓNICA UNIÃO MAÇAENSE – CONCERTO DIA 5 DE OUTUBRO 

O Sr. Presidente referiu que, no dia 5 de outubro será realizado um concerto, que a 

Sociedade Filarmónica solicitou à Câmara, no Largo dos Combatentes, que está 

praticamente concluído, mas que somente amanhã poderemos ter a certeza se 

poderemos ter tudo em condições, para fazer também uma inauguração simbólica 

daquele espaço, no mesmo dia, que assim ficará disponível para a população em geral, 

bem depois das eleições, para descanso de algumas mentes que poderiam achar que 

ainda iriamos inaugurar o mesmo, antes das eleições. 

VIAGEM A PARIS EM REPRESENTAÇÃO DA CIMT 

O Sr. Presidente informou que, noa dias 8, 9 e 10 de outubro de 2021, irá a Paris, com 

alguns colegas da Comunidade Intermunicipal do Médio Tejo e, na qualidade de Vice-

Presidente, irá representar aquela Comunidade Intermunicipal numa receção que será 

oferecida pela Câmara Municipal de Paris, que faz este evento, habitualmente, para a 

comunidade portuguesa e, este ano, é a região do Médio Tejo que será apresentada 

naquela cidade. 

--------------------------------SR. VEREADOR VASCO MARQUES----------------------------------- 

FINAL DE MANDATO 

O Sr. Vereador Vasco Marques deixou também o seu agradecimento e as suas 

desculpas por algo que tenha corrido menos bem pois nunca teve intenção que isso 

acontecesse, nem de personalizar algum assunto e agradeceu também toda a 

colaboração em relação aos assuntos que trouxe às reuniões de Câmara e às posições 

que assumiu, ao longo dos passados quatro anos. Deixou votos de que tudo corra bem 

no próximo mandato, para bem dos maçaenses e que possam, todos juntos encontrar 

medidas e ações que possam ser proveitosas para a população, que possam ser úteis e 

cumprir com rigor e em proveito de todos, a missão que lhes foi confiada. 

----------------------------SR.ª VEREADORA MARGARIDA LOPES---------------------------------- 

FINAL DE MANDATO 
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A Sr.ª Vereadora Margarida Lopes referiu que faz suas as palavras dos seus colegas e 

deseja que continue a ser proveitoso o trabalho que irão desenvolver em prol do 

Concelho de Mação. 

DIA MUNDIAL DA ALIMENTAÇÃO 

A Sr.ª Vereadora Margarida Lopes informou que, no próximo dia 16 de outubro de 2021 

se comemora o Dia Mundial da Alimentação e a Câmara vai desenvolver algumas 

ações, nomeadamente, uma delas na Câmara, com os funcionários do município, onde 

vai ser feita uma avaliação nutricional daqueles que assim o entendam, através da 

nutricionista da Câmara. Mais informou que, no referido dia também haverão algumas 

ações junto das crianças, nas escolas. 

EXPOSIÇÃO DE ESCULTURA <OUVE-ME, VÊ-ME E PENSA-ME= 

A Sr.ª Vereadora Margarida Lopes informou que, no próximo dia 9 de outubro de 2021, 

vai ser inaugurada uma exposição de escultura, denominada <Ouve-Me, Vê-Me e Pensa-

Me, da escultora Sandra Borges, na Galeria do Centro Cultural Elvino Pereira. 

--------------------------------SR. VEREADOR NUNO BARRETA-------------------------------------- 

FINAL DE MANDATO 

O Sr. Vereador Nuno Barreta referiu que estes foram quatro anos de uma experiência 

nova, de aprendizagens e, como é natural, nem tudo corre bem na vida, mas é assim 

mesmo, há dias que temos mais sucesso e outros em que não temos, mas espera 

continuar a defender os interesses dos maçaenses. Mais referiu que, citando quem falou 

antes, se alguma coisa correu menos bem, apresenta o seu pedido de desculpas e que 

podem contar consigo para continuar a construir Mação no sentido positivo e não no 

sentido negativo. 

---------------------------------PERÍODO DA ORDEM DO DIA-------------------------------------------

--------------------------------ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR----------------------------------------

Aprovada por maioria, com voto contra do Sr. Vereador Nuno Barreta, a acta da reunião 

anterior, de 8 de setembro de 2021, tendo sido dispensada a leitura da mesma em 

virtude de terem sido enviadas fotocópias a todos os membros com a devida 

antecedência. 

----------------------------------------DISPONIBILIDADES--------------------------------------------------

A Câmara tomou conhecimento do Resumo Diário da Tesouraria nº 188, respeitante ao 

dia 28 de setembro de 2021, cujos resultados demonstram: Operações Orçamentais: 

3.619.435,27 € (três milhões, seiscentos e dezanove mil, quatrocentos e trinta e cinco 
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euros e vinte e sete cêntimos), Operações de Tesouraria: 33.204,87 € (trinta e três mil, 

duzentos e quatro euros e oitenta e sete cêntimos). 

------------------------------CÂMARA MUNICIPAL DE ABRANTES----------------------------------- 

PESCA LÚDICA 

A Câmara tomou conhecimento do ofício da Câmara Municipal de Abrantes, datado de 1 

de setembro de 2021, no qual envia, para conhecimento, informação do Gabinete do 

Ministro do Ambiente e da Ação Climática, sobre proibição do exercício da pesca lúdica 

na Zona de Pesca Profissional do Rio Tejo que decorre da publicação da Lei nº 7/2008, 

de 15 de fevereiro, alterada e republicada pelo Decreto-Lei nº 221/2015, de 8 de outubro 

e também que o Governo se encontra a preparar uma proposta de lei a submeter à 

Assembleia da República com pedido de autorização legislativa para poder proceder à 

alteração da Lei nº 7/2008, de 15 de fevereiro, contemplando a possibilidade de acolher 

a prática da pesca lúdica nos planos de gestão e exploração das zonas de pesca 

profissional. 

------------------------------ASSOCIAÇÃO <OS CASTELENSES=------------------------------------- 

PASSEIO PEDESTRE – BREJO E BANDO DOS SANTOS 

A Câmara tomou conhecimento do ofício da Associação <Os Castelenses=, datado de 8 

de setembro de 2021, no qual informam que vão organizar um passeio pedestre, no dia 

3 de outubro de 2021, na rota do Brejo e Bando dos Santos, com um percurso de cerca 

de 5 quilómetros. 

----GRUPO DE TRABALHO APOIO À POPULAÇÃO IDOSA INSTITUCIONALIZADA---- 

AGRADECIMENTO 

A Câmara tomou conhecimento do ofício do Grupo de Trabalho de Apoio à População 

Idosa Institucionalizada de Mação, datado de 17 de setembro de 2021, no qual agradece 

pelo apoio prestado às atividades das instituições nestes últimos quatro anos, e em 

especial no âmbito da pandemia por covid 19. 

---------------ASSOCIAÇÃO NACIONAL DE MUNICÍPIOS PORTUGUESES------------------ 

PORTA DE ENTRADA – PROGRAMA DE APOIO AO ALOJAMENTO URGENTE 

A Câmara tomou conhecimento do ofício da Associação Nacional de Municípios 

Portugueses, datado de 8 de setembro, no qual envia informação sobre o programa 

Porta Aberta – Programa de Apoio ao Alojamento Urgente, que pode ser um apoio aos 

municípios em matéria de alojamento urgente. 

--------------------------------CÂMARA MUNICIPAL DE SARDOAL---------------------------------- 

PEDIDO DE CEDÊNCIA DE BAIAS 
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A Câmara tomou conhecimento do ofício da Câmara Municipal do Sardoal, datado de 20 

de setembro de 2021, no qual solicita empréstimo de baias para as comemorações do 

Dia do Concelho. 

O Sr. Presidente informou que as baias solicitadas foram emprestadas e solicita 

ratificação do seu acto. 

A Câmara deliberou por unanimidade ratificar o solicitado. 

--------------------------------PARTIDO SOCIAL DEMOCRATA---------------------------------------- 

CEDÊNCIA DE ESPAÇO PARA SESSÃO DE ESCLARECIMENTO 

A Câmara tomou conhecimento do ofício da Diretora de campanha das listas do PSD 

para o Concelho de Mação, datado de 16 de setembro de 2021, no qual solicita 

cedência do Auditório do Centro Cultural Elvino Pereira, no dia 17 de setembro, para 

realização de uma sessão de esclarecimento no âmbito das eleições autárquicas 2021. 

O Sr. Presidente informou que este evento não se realizou. 

----------------------------ASSOCIAÇÃO CRISTÃ EVANGÉLICA------------------------------------ 

CELEBRAÇÃO DE BATISMOS 

A Câmara tomou conhecimento do ofício da Associação Cristã Evangélica, < Levitas de 

Cristo=, datado de 14 de setembro de 2021, no qual informam sobre realização de 

batismos, na Praia Fluvial de Cardigos, no dia 18 de setembro de 2021. 

----------GRUPO DESPORTIVO RECREATIVO E CULTURAL DE PENHASCOSO--------- 

PEDIDO DE EMPRÉSTIMO DE BAIAS 

A Câmara tomou conhecimento do ofício do Grupo Desportivo, Recreativo e Cultural de 

Penhascoso, datado de 17 de setembro de 2021, no qual solicitam empréstimo de seis 

baias, de modo a evitar o movimento de viaturas nos acessos à Serra da Feiteira, no dia 

18 de setembro de 2021, dia em que vão fazer a apresentação do Miradouro da Aldeia 

do Rock à população. 

O Sr. Presidente informou que as baias solicitadas foram emprestadas e solicita 

ratificação do seu acto. 

A Câmara deliberou por unanimidade ratificar o solicitado. 

--------------------------------------SÃO MIGUEL BIKE BTT---------------------------------------------- 

PEDIDO DE AUTORIZAÇÃO PARA UTILIZAÇÃO DE BALNEÁRIOS 

A Câmara tomou conhecimento do ofício do São Miguel Bike BTT, datado de 14 de 

setembro de 2021, no qual informa sobre passeio de ciclismo pelo Concelho de Mação, 

dia 30 de setembro de 2021, para um grupo restrito de pessoas, algumas de fora do 



 7 

concelho, pelo que solicita autorização para utilização dos balneários do pavilhão 

municipal. 

A Câmara deliberou por unanimidade autorizar o solicitado. 

---------------------------------ASSOCIAÇÃO ARES DO PINHAL-------------------------------------- 

AULAS DE HIDROGINÁSTICA 

A Câmara tomou conhecimento do ofício da Associação Ares do Pinhal, datado de 8 de 

setembro de 2021, no qual solicitam continuação das aulas de hidroginástica, na 

reabertura das piscinas cobertas, pois consideram que as mesmas são muito 

importantes para o bem estar físico e emocional dos utentes. 

A Câmara deliberou por unanimidade autorizar o solicitado. 

------------------------------------------ ENCERRAMENTO ------------------------------------------------- 

E não havendo mais assuntos a tratar, o Sr. Presidente encerrou a reunião, da qual, 

para constar foi lavrada a presente acta que, depois de aprovada vai ser assinada na 

forma legal e que eu Maria Manuela Martins Filipe, Assistente Técnico, subscrevo e 

assino: 


